
COMUNE SAN MARTINO DI VENEZZE 
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 Commissione per il controllo della qualità del servizio di fornitura pasti preconfezionati 
Verbale di riunione 

 
 
 Il giorno 30 novembre 2022, alle ore 16:30 presso stanza virtuale su piattaforma Zoom, 

si è riunita la Commissione per il controllo della qualità del servizio di fornitura pasti. 

Alla riunione odierna sono presenti i seguenti componenti: 

 

- QUADRI Monica Docente Scuola Primaria; 

- LUCCHIN Giulia Docente Scuola Infanzia Statale Capoluogo; 

- BOREGGIO Maris Rappresentante genitori Scuola Primaria; 

 

Interviene inoltre la Ditta SERENISSIMA RISTORAZIONE di Vicenza, nella sua qualità di 

fornitore del servizio, rappresentata dal Dott. Mauro MAGRO con l’intervento del dietista Dott. 

Mauro SASSO. 

Sono infine presenti l’Assessore all’Istruzione, Avv Ilenia FRANCESCON ed il Responsabile 

del Servizio, Dott. Guido POLI in qualità di rappresentanti dell’Amministrazione Comunale e 

Chiara CAPUZZO, dipendente comunale, in qualità di segretario verbalizzante. 

 

Il dott. POLI porge i saluti dell’Amministrazione Comunale augurando buon lavoro alla 

Commissione, al fine di prevenire l’insorgenza di eventuali problemi nel corso del servizio. 

Invita quindi gli insegnanti referenti e i Rappresentanti a presentare le loro osservazioni in 

merito al servizio di ristorazione scolastica.  

 

Prende la parola la Docente della Scuola Infanzia Statale Capoluogo LUCCHIN Giulia che 

lamenta una carenza di prodotti e abbinamenti nel menù etnico destinato ai bambini 

mussulmani, facendo presente che vengono proposte spesso le stesse pietanze e frequentemente 

i legumi. 

Il Dott. Mauro MAGRO risponde che la Ditta fornitrice si è già mobilitata in tal senso e dal 

prossimo 19 dicembre le pietanze verranno alternate per permettere la varietà di ingredienti e 

prodotti. 

 



COMUNE SAN MARTINO DI VENEZZE 
Provincia di Rovigo 

La Docente della Scuola Infanzia Statale Capoluogo LUCCHIN Giulia continua osservando 

che il menù prevede poche minestre e troppa pasta e che l’alternativa alla minestra risulta essere 

sempre la pasta biamca. 

L’Assessore all’Istruzione, Avv Ilenia FRANCESCON propone di abbinare ai primi di 

minestra dei secondi più “appetibili”. 

Interviene il dietista della Ditta Serenissima Dott. Mauro SASSO precisando che i menù 

proposti sono corretti e ben organizzati nutrizionalmente. 

 

La Docente della Scuola Infanzia Statale Capoluogo LUCCHIN Giulia lamenta la presenza di 

spine nel pesce. Richiede inoltre un’ulteriore fornitura di bicchieri usa e getta. 

 

L’Assessore all’Istruzione, Avv Ilenia FRANCESCON comunica alla commissione che in 

alcuni casi non vengono rispettati i menù pubblicati dalla Ditta Serenissima. 

Il Dott. Mauro MAGRO segnala che la Ditta sta riscontrando grossi problemi di forniture di 

materie prime pertanto a volte non riescono a rispettare il menù proposto. 

 

La rappresentante dei genitori BOREGGIO Maris segnala una limitata quantità di piatti 

alternativi quando il menù propone primi poco appetibili. Chiede, inoltre, che venga sempre 

proposta della frutta fresca quando il menù prevede lo yogurt. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, i lavori della Commissione terminano alle ore 17:30 

 

San Martino di Venezze, lì 30 novembre 20022 

 

 

Per l’Amministrazione Comunale 

Il Responsabile del Servizio 

Dott. Guido POLI 


